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Вместе с тем, эксперт продолжает работу над выработкой решений для укрепления
всего путепровода на постоянной основе. При этом 24 декабря в Белогорск прибыли
хабаровские специалисты из ДВГУПС, которые также вынесут свои технические
решения по укреплению 40-летнего путепровода.

  

- Специалисты прибыли для того, чтобы полностью обследовать все конструкции и
элементы моста, начиная с верхнего покрытия и заканчивая фундаментами, - отметил
начальник отдела архитектуры и строительства Сергей Ушаков. – На первом этапе
верхняя часть путепровода и внутренность ригелей. На втором этапе, в апреле,
состоится второе обследование структуры и состояния элементов путепровода с
использованием специальных приборов. Кстати, ультразвуковой томограф привезли с
собой уже сейчас. Нужны технологические «окна» для его проведения. Итогом второго
исследования станет выдача готового проектного решения по реконструкции
путепровода.

  

Глава Белогорска напомнил, что в режиме ЧС город живет с 21 ноября. Путепровод был
закрыт 13 дней, с 12 декабря 2018 года. За это время была изменена система
пассажироперевозок, введен пропускной режим для легкового транспорта, запрещены
грузоперевозки.

  

- За это время город, конечно, натерпелся, но подавляющее большинство отнеслось к
ситуации с пониманием и с нетерпением ждали открытия путепровода, - сказал глава
Белогорска Станислав Мелюков. – Всем хочу сказать большое спасибо. Особенно
подрядчику, нацеленному на результат. Спасибо РЖД, за то, что своевременно
выделяли «окна» и технику для работ. Спасибо правительству Амурской области.
Отдельное спасибо губернатору Василию Александровичу Орлову. Я обращался к нему
за помощью, и он на своем уровне провел очень серьезные переговоры с руководством
РЖД. Это, соответственно, нам помогло очень быстро и организовано преодолеть
критическую точку, которая была в прошедшую субботу – нам выделили большое
технологическое «окно», что и позволило выполнить необходимые работы в срок.
Спасибо всем, кто был причастен ко всему, что делали, за терпение, за мужество.

  

От себя лично Станислав Мелюков после заседания КЧС вручил подрядчикам и
представителям РЖД 4 ящика крымского шампанского «Абрау Дюрсо» и поздравил их с
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наступающим Новым годом.

  

Решением КЧС путепровод открыт 24 декабря с 16:00. С 25 декабря все
пассажироперевозки начнут свою работу по графикам, утвержденным до объявления
ЧС на территории Белогорска. Разрешены и грузоперевозки тоннажем до 3,5 тонн, а
также коммунальной технике, задействованной в обеспечении бесперебойного
прохождения отопительного сезона и благоустройстве города, пишет пресс-служба
главы Белогорска.
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